

## Holz für guten Zweck

07.06.2023 09:52 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## Holz für guten Zweck



### Hellweg spendet der Gesamtschule Wulfen Arbeitsmaterialien

Bereits zum dritten Mal in Folge spendete die Firma Hellweg der Gesamtschule Wulfen Holzreste für den Technikunterricht und den Schulgarten. „Die gestiegene Materialkosten im Bereich Holz sind sicherlich im Bereich unserer Schule zu merken“, konstatiert Schulleiter Hermann Twittenhoff, der sich sichtlich über die Unterstützung des örtlichen Baumarktes freute. Übergeben wurde das Material an Michael Thieme durch den Fachbereichsleiter Holz, Pascal Ader, und den stellvertretenden Filialleiter, Michael Reichwein. „Die kontinuierliche Unterstützung von Einrichtungen für Kinder und Jugendliche liegt uns besonders am Herzen und ist ein zentraler Aspekt unseres Nachhaltigkeitsengagements. Als Baumarkt möchten wir mit unserem Know-how helfen, indem wir Materialien für Schulen spenden“, so Michael Reichwein. Die Spende ermöglicht zusätzliche unterrichtliche Projekte, den Bau von Hilfsmitteln oder Anschauungsobjekten sowie Reparaturarbeiten, bei denen auch Schüler helfen. „Besonders viel Freude haben die Kinder immer dann, wenn sie etwas handwerkliches Geschick erfahren dürfen“, weiß Michael Thieme, Techniklehrer an der Gesamtschule Wulfen aus seiner Unterrichtserfahrung.

***Foto oben rechts: Techniklehrer Michael Thieme (rechts) holte die Holzspende im Baumarkt ab. Mit dabei waren Fachbereichsleiter Holz, Pascal Ader (links), und der stellvertretende Filialleiter, Michael Reichwein (Mitte).***

*Text und Foto: Gesamtschule Wulfen*

